

## Más de 300 estudiantes participaron en la 17° Muestra Departamental de Carteles de la UAA



### BOLETÍN 492

- Se expusieron 62 carteles relacionados con Anatomía, Histología y Embriología.
- La Dra. Pinzón Castro resaltó la importancia de la educación como motor de cambio y transformación social.

Se celebró con éxito la 17° Muestra Departamental de Carteles en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, una exhibición que destacó la creatividad y el esfuerzo de los estudiantes en diversas disciplinas científicas. Este evento se ha convertido en un espacio vital para compartir proyectos innovadores que contribuyen al avance del conocimiento.

Durante la inauguración, la rectora de la UAA, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, agradeció a los

asistentes y expresó su admiración por los trabajos presentados. Resaltó la importancia de la educación como motor de cambio y transformación social: “La educación es una de las pocas herramientas que tenemos para cambiar el mundo y hacerlo mejor”, mencionó.

La rectora agradeció también a los maestros por su dedicación y generosidad. Asimismo, alentó a los jóvenes a seguir adelante con determinación, sin rendirse ante los desafíos de la vida, pero también a reconocer cuándo es necesario cambiar de rumbo para alcanzar sus sueños.

Por su parte, el Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez, decano del Centro de Ciencias Básicas de la UAA, destacó la Muestra Departamental de Carteles como un evento tradicional que ha servido de modelo para otras carreras. Mencionó que este año, se contó con la participación de más de 300 estudiantes de ocho programas educativos: Medicina, Enfermería, Terapia Física, Cultura Física, Estomatología, Nutrición, Biología y Médico Veterinario Zootecnista, quienes presentaron 62 carteles relacionados con Anatomía, Histología y Embriología, bajo el apoyo de 17 profesores.

Alférez Chávez subrayó que este ejercicio es fundamental para la formación de los estudiantes, ya que fomenta el interés por la investigación desde etapas tempranas de su preparación. Además, permite a los alumnos involucrarse en la creación, defensa y presentación de proyectos, lo que fortalece sus habilidades en la investigación científica y los prepara para continuar sus estudios de especialización.

El evento contó con la presencia del Dr. Víctor Hugo Fuentes Delgado, jefe del Departamento de Morfología; la Dra. María Consolación Martínez Saldaña coordinadora de la Academia de Histología y Embriología; así como el Dr. Hugo Enrique Mejía coordinador de la Academia de Anatomía. Cabe mencionar que en el marco de este evento, se realizó también la entrega de reconocimientos a los evaluadores invitados.

—000— Ciudad Universitaria 13 de diciembre de 2024